

Après un « gros » match contre chateaurenaud la réserve Ucéiste va defier un mal classé Branges.

Par rapport au dernier match, on peut noter les absences de Mogo (qui avait joué en A) et celles de Kevin et Gilles nos 2 forains qui sont occupés par le carnaval de chalon.

Mais des renforts de taille tels que celui de Max DUFOUR, Antoine DELECLUSE, le retour de Bernard VINCENT et de Kadir.

Une équipe très offensive, il faut les 4 points, les vœux du Président sont clairs « remonter dans le classement » et d'ailleurs il est présent dans les tribunes.

On put noter quelques belles phase de jeu, les ucéistes se trouvent et monopolisent la balle face à un faible adversaire, qui ne doit son salut pour l'instant qu'à son gardien qui était dans un bon jour.

Mais à la 10ème minute, Antoine BERTRAND décalé trouve Julien DUFOUR qui trompe le gardien et ouvre le score.

Les actions continuent, et les Ucéistes se créent de nombreuses actions mais n'arrivent pas à les concrétiser devant le but, le terrain étant compliqué à jouer, des mauvais choix face au gardien, et ce dernier présent sur beaucoup de ballon.

Mais à la 42ème, sur un centre Michel (pourtant pas grand) récupère un ballon de la tête pour offrir une passe décisive à Max DUFOUR qui double le score, « un Dufour peut en cacher un autre »

A la 45ème, sur un centre de Moutote, Julien DUFOUR à la récupération But.....et de 3.

L'arbitre siffle la mi-temps sur ce score.....

A la reprise et dès les 1ère minute Antoine BERTRAND souvent passeur, pris sa chance des 18m et d'une lourde frappe trompa le gardien.

Une seule équipe sur le terrain, et Branges eu 2 occasions franches dans le match et rata le cadre à chaque fois. Toto n'eut pas grand-chose à faire mais il a pu travailler ses dégagements

A la 58ème sur une balle centré de David LANDAT, Mayoul marqua.....une 3ème fois mais quelle troisième fois.....digne du dessin animé « Olive et Tom » une reprise en ciseau retournée dos au but et le ballon va se loger dans la lucarne du gardien.

L'équipe resta sérieuse jusqu'au coup de sifflet finale, car ne pas prendre de but reste aussi une priorité. On eut beaucoup d'occasion en 2ème mi-temps, on s'est rendu le match facile voir trop facile par moment chacun voulant y aller de son but, les gars ont chercher tout de même à créer du jeu, même si le terrain était pas dans un état pour essayer de faire du beau jeu.